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Minuta de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Fiscalización del 
Instituto Nacional Electoral celebrada el 3 de diciembre de 2020 de manera 
virtual.  
 
 

Ciudad de México, 3 de diciembre de 2020. 
 

Orden del día.  
 
 
1. Discusión y, en su caso, aprobación del Proyecto de Orden del día. 
 
2. Discusión y, en su caso, aprobación del Proyecto de Minuta de la Séptima 

Sesión Extraordinaria de la Comisión de Fiscalización del Instituto Nacional 
Electoral celebrada el 25 de septiembre de 2020, realizada de manera virtual. 

 
3. Presentación del Informe del seguimiento de acuerdos adquiridos en las 

sesiones anteriores de la Comisión de Fiscalización del Instituto Nacional 
Electoral. 

 
4. Discusión y, en su caso, aprobación del Proyecto de Dictamen Consolidado que 

presenta la Unidad Técnica de Fiscalización y Proyecto de Resolución del 
Consejo General del Instituto Nacional Electoral respecto de las irregularidades 
encontradas en el Dictamen Consolidado de la revisión de los Informes Anuales 
de los Ingresos y Gastos que presentan los Partidos Políticos Nacionales, 
Nacionales con acreditación local y con registro local, correspondientes al 
ejercicio 2019. 
 

5. Discusión y, en su caso, aprobación del Proyecto de Dictamen Consolidado que 
presenta la Unidad Técnica de Fiscalización y Proyecto de Resolución del 
Consejo General del Instituto Nacional Electoral respecto de las irregularidades 
encontradas en el Dictamen Consolidado de la revisión de los Informes Anuales 
de Ingresos y Gastos que presentan las Agrupaciones Políticas Nacionales 
correspondientes al ejercicio 2019. 

 
6. Discusión y, en su caso, aprobación del Proyecto de Dictamen Consolidado que 

presenta la Unidad Técnica de Fiscalización y Proyecto de Resolución del 
Consejo General del Instituto Nacional Electoral respecto de las auditorías 
especiales a los rubros de activos fijos e impuestos por pagar de los Partidos 
Políticos Nacionales, Partidos Políticos Nacionales con acreditación local y 
Partidos Políticos Locales, ordenada por el Consejo General del Instituto 
Nacional Electoral. 

 
7. Discusión y, en su caso, aprobación de Proyectos de Resolución del Consejo 

General del Instituto Nacional Electoral respecto de diversos procedimientos en 
materia de fiscalización: 
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7.1 Proyecto de Resolución del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, 
respecto del procedimiento de queja en materia de fiscalización de los 
recursos de los partidos políticos, instaurada en contra de los partidos Acción 
Nacional y de la Revolución Democrática y su candidato al cargo de presidente 
municipal de Tula de Allende, Hidalgo, el ciudadano Manuel Hernández 
Badillo, en el marco del Proceso Electoral Local Ordinario 2019-2020 en el 
estado de Hidalgo, identificado con el expediente INE/Q-COF-
UTF/71/2020/HGO. 
 

7.2 Proyecto de Resolución del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, 
respecto del procedimiento oficioso en materia de fiscalización de los recursos 
de los partidos políticos, instaurada en contra del Partido de la Revolución 
Democrática y su otrora candidato al cargo de presidente municipal de 
Chapulhuacán, Hidalgo, el C. Sergio Meléndez Rubio, en el marco del Proceso 
Electoral Local Ordinario 2019-2020 en el estado de Hidalgo, identificado con 
la clave de expediente INE/P-COF-UTF/75/2020/HGO. 

 
8. Asuntos Generales. 

 
9. Recuento de Acuerdos de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de 

Fiscalización. 
 
 
ASISTENTES 
 
 
Consejeras y Consejeros Electorales: 
 
Dra. Adriana M. Favela Herrera (Presidenta) 
Dr. Uuc-Kib Espadas Ancona (Integrante) 
Carla Astrid Humphrey Jordan (Integrante) 
Dr. Ciro Murayama Rendón (Integrante) 
Mtro. Jaime Rivera Velázquez (Integrante) 
 
 
Secretario Técnico: 
 
Lic. Carlos Alberto Morales Domínguez 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Siendo las 16 horas con 46 minutos del jueves 3 de 
diciembre de 2020, les damos la más cordial bienvenida a la Tercera Sesión 
Ordinaria de la Comisión de Fiscalización del Instituto Nacional Electoral.  
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Le solicito pase lista, para verificar 
el quórum legal.  
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Lic. Carlos Alberto Morales: Con gusto. Iniciaría consultándole a usted, consejera 
Favela.  
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Presente.  
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Espadas.  
 
 
Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: Presente.  
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejera Humphrey.  
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: Presente.  
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Murayama.  
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Presente. 
  
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Rivera.  
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: Presente.  
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Le informo Consejera Presidenta, que se cuenta con 
la asistencia de la totalidad de las consejeras y consejeros integrantes de esta 
comisión, por lo que existe quórum legal para sesionar. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Vamos al primer punto el orden 
del día.  
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: El primer punto del orden del día es precisamente el 
proyecto de orden del día. Al respecto deseo mencionar que fue incorporado el 
punto siete, que tiene que ver con dos procedimientos sancionadores vinculados al 
proceso electoral del estado de Hidalgo, mismos que por la urgencia del mismo, se 
incorporaron a este orden del día.  
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Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Consulto si hay alguna 
intervención en relación con el orden del día.  
 
De no ser así (falla de transmisión). 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Se consulta si se aprueba el proyecto de orden del 
día.  
 
Iniciaría consultando su voto, consejera Adriana Favela.  
 
Creo que tiene problemas de conexión.  
 
Continuaré para consultar de nuevo su voto.  
 
Consejero Espadas.  
 
 
Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: A favor.  
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejera Carla Humphrey.  
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor.  
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Ciro Murayama.  
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor.  
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Jaime Rivera.  
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor.  
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consultaría de nuevo a la consejera Adriana Favela, 
su voto.  
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: A favor.  
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Lic. Carlos Alberto Morales: Le informo que ha sido aprobado el proyecto de orden 
del día, por unanimidad de votos.  
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Pase al siguiente punto, por favor.  
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Dio cuenta del punto dos del orden del día. 
 
 

2. Presentación y, en su caso, aprobación del proyecto de minuta de la Séptima 
Sesión Extraordinaria de la Comisión de Fiscalización del Instituto Nacional 
Electoral, celebrada el 25 de septiembre de 2020, realizada de manera 
virtual.  

 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Consulto si hay alguna 
intervención en relación con este punto.  
 
Si no es así, para que se tome la votación. 
  
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Se consulta si se aprueba el proyecto marcado en el 
orden del día como el punto dos. 
 
Consejera Adriana Favela, consulto su voto.  
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: A favor.  
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Espadas.  
 
 
Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: A favor.  
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejera Carla Humphrey.  
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor.  
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Ciro Murayama.  
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
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Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Jaime Rivera. 
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Es aprobado por unanimidad de los presentes, 
Consejera Presidenta, (Falla de Transmisión). 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Pasemos con el siguiente punto 
del orden del día. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Dio cuenta del punto tres del orden del día. 
 
 

3. Presentación del informe de seguimiento de acuerdos adquiridos en las 
sesiones anteriores de la Comisión de Fiscalización del Instituto Nacional 
Electoral. 

 
 
Es cuanto, consejera. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: ¿Desea hacer alguna 
presentación o solo se considera como presentado? 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: En el informe se da cumplimiento a los acuerdos que 
fueron emitidos en la Segunda Sesión Ordinaria, celebrada el pasado 21 de octubre, 
relativa a los acuerdos CF/017/2020 al CF/021/2020, y se han cumplido los 11 
acuerdos mandatados en su momento. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Consulto si hay alguna 
intervención. 
 
De no ser así, se tiene por presentado el informe. 
 
Ahora pasemos al siguiente punto del orden del día presentado. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Dio cuenta del punto cuatro del orden del día. 
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4. Discusión y, en su caso, aprobación del Proyecto de Dictamen Consolidado 

que presenta la Unidad Técnica de Fiscalización y Proyecto de Resolución 
del Consejo General del Instituto Nacional Electoral respecto de las 
irregularidades encontradas en el Dictamen Consolidado de la revisión de los 
Informes Anuales de los Ingresos y Gastos que presentan los Partidos 
Políticos Nacionales, Nacionales con acreditación local y con registro local, 
correspondientes al ejercicio 2019. 
 
 

Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Le solicito Secretario plantear los 
ajustes que se realizaron. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Recibimos observaciones de las diferentes oficinas 
de consejeras y consejeros, incluso el día de hoy, por lo que, si me permiten, 
propondría que en la propia votación se incorporen todas aquellas observaciones 
que resulten procedentes y se puedan incorporar en el engrose para efectos de 
atender las consideraciones. 
 
En un tema de fondo, tenemos que, derivado de un procedimiento de verificación 
que aplicó la Unidad Técnica de Fiscalización respecto del reporte de gastos del 
conjunto de los partidos políticos, se hizo un contraste con los comprobantes 
fiscales digitales que nos proporciona el Servicio de Administración Tributaria, 
hicimos un contraste con lo que está reportado, y advertimos que hay un conjunto 
importante de operaciones que no fueron reportadas en ninguna de las 
contabilidades de los partidos políticos en el ámbito local, federal, ni en los procesos 
electorales. 
 
De forma tal que advertimos aquí, diferentes montos y supuestos, pero lo que se 
propone para que sea incorporado en la propia votación, es que, de este universo 
de comprobantes, todos aquellos que están vinculados con proveedores que 
vendieron bienes o prestaron servicios por montos en una sola operación o varias, 
que sean por 50 mil pesos o superiores, se ordene el inicio de un procedimiento 
oficioso para estar en condiciones de investigar todo lo ordenado con estas 
operaciones. 
 
Asimismo, todo lo que estaría por debajo de este monto, tendría dos tipos de 
sanciones:  
 
Aquellos que sean menores a 50 mil y superior a 90 unidades de medida y 
actualización; que se imponga la multa en el criterio de sanción correspondiente 
(Falla de Transmisión) sanción económica, y todo lo que esté por debajo del 
equivalente a 90 millones de medida y actualización, se impondrá sanción 
correspondiente a amonestación pública. 
 
Es cuanto, consejera. 



Minuta No. COF/3°Ord./2020 
 

8 

 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Gracias, Secretario. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Perdón, consejera, estaba omitiendo un tema muy 
relevante. 
 
Obviamente se harán todos los ajustes para que la resolución, conforme a estos 
cambios, siempre sea coincidente con lo que dice el dictamen consolidado. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Consulto si hay alguna 
intervención sobre este punto. 
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Deseo hacer una pregunta al Secretario. 
 
¿Ya señaló la propuesta con el SAT y lo que tiene que ver con temas sancionados 
en materia de cuentas por cobrar y por pagar? 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: En general cuentas por cobrar y por pagar se están 
sancionando todas aquellas que sean superiores a un año en términos generales. 
 
También, está el tema de los impuestos, pero lo tenemos en el punto de las 
auditorías, no sé si ésa sea la duda. 
 
Aprovechando que tocó el tema de las cuentas por cobrar, deseo hacer mención de 
un compromiso para presentar a las y los integrantes de la comisión un proyecto de 
análisis del efecto que tiene en estas cuentas lo relativo a todos los saldos que 
quedan después de que son sancionadas estas conductas al tener una antigüedad 
mayor a un año, para efectos de ir regularizando los importes en la contabilidad de 
los sujetos obligados. 
 
Es cuanto. 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Consulto si hay alguna otra 
intervención u observación. 
 
De no ser así, estaríamos en posibilidad de tomar la votación. 
 
Por favor, Secretario. 
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Lic. Carlos Alberto Morales: Se consulta si se aprueba el proyecto marcado en el 
orden del día como el punto cuatro, considerando las modificaciones para el 
engrose que ya he referido con anterioridad. 
 
Iniciaría con usted, consejera Presidenta. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Espadas. 
 
 
Consejero Electoral Uuc -kib Espadas: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejera Humphrey. 
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Murayama. 
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Rivera. 
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Informo, consejera Presidenta, que el punto ha sido 
aprobado por unanimidad. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Pasemos al siguiente punto que 
es el cinco, por favor 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Dio cuenta del punto cinco del orden del día. 
 
 

5. Discusión y, en su caso, aprobación del proyecto de dictamen consolidado 
que presenta la Unidad Técnica de Fiscalización, y proyecto de resolución 
del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, respecto de las 
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irregularidades encontradas en el dictamen consolidado de la revisión de los 
informes anuales de ingresos y gastos que presentan las Agrupaciones 
Políticas Nacionales, correspondientes al ejercicio 2019. 

 
 
Es cuanto. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Consulto si hay alguna 
intervención en este punto del orden del día. 
 
De no ser así, para que se tome la votación, por favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Se consulta si se aprueba el proyecto marcado en el 
orden del día como el punto cinco. 
 
Le consulto su voto consejera Favela. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Espadas. 
 
 
Consejero Electoral Uuc -kib Espadas: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejera Humphrey. 
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Murayama. 
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Rivera. 
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
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Lic. Carlos Alberto Morales: Consejera, le informo que el punto ha sido aprobado 
por unanimidad. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Ahora pasemos al punto seis. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Dio cuenta del punto seis del orden del día. 
 
 

6. Discusión y, en su caso, aprobación del proyecto de dictamen consolidado 
que presenta la Unidad Técnica de Fiscalización, y proyecto de resolución 
del Consejo General del Instituto Nacional Electoral, respecto de las 
auditorías especiales a los rubros de activos e impuestos por pagar de los 
partidos políticos nacionales, partidos políticos nacionales con acreditación 
local, partidos políticos locales ordenada por el Consejo General del Instituto 
Nacional Electoral. 

 
 
Es cuanto, consejera. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Solicito de favor Secretario nos 
pueda reiterar lo que vamos a hacer exactamente en relación con los activos fijos; 
que vamos a seguir haciendo la investigación correspondiente para ir consolidando 
las cantidades y lo que va a pasar con los impuestos por pagar. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Lo que tiene que ver con la auditoría especial de 
activos fijos, se propone extender su vigencia, derivado de que los propios partidos 
nos han manifestado, y que nosotros hemos identificado en la realidad, hay un 
contexto sanitario en el vivimos, que ha complicado que los partidos puedan 
regularizarse, sobre todo lo que tiene que ver con activos, como inmuebles o 
vehículos, debido a que esto implica acudir para hacer contraste con las instancias 
que tienen los registros correspondientes, durante el periodo que estuvo abierta esta 
auditoria, estuvieron cerradas las instalaciones de estas instancias, de forma tal que 
lo que se propone, es que se pueda prorrogar la revisión para que continuemos y 
podamos hacer un cierre alineado con el ejercicio siguiente y que se puedan 
regularizar estas cuestiones. 
 
En lo relativo a los impuestos por pagar, la propuesta es que sí pueda ser votado el 
proyecto que está a su consideración e imponer las sanciones correspondientes por 
las omisiones que han presentado los partidos políticos de regularizar sus adeudos 
en el tema de los impuestos por pagar. 
 
Es cuanto, consejera. 
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Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Gracias, Secretario. 
 
Consulto si hay alguna intervención sobre este punto. 
 
De no ser así, Secretario tome la votación, por favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Se consulta si se aprueba el proyecto marcado en el 
orden del día como el punto seis, tomando en cuenta los planteamientos que 
previamente desahogamos. 
 
Le consulto su voto consejera Presidenta. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Uuc-kib Espadas. 
 
 
Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejera Carla Humphrey. 
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Ciro Murayama. 
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Jaime Rivera. 
 
 
Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Le informo Consejera Presidenta este punto ha sido  
aprobado por unanimidad. 
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Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Ahora pasemos al punto siete, por 
favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Dio cuenta del punto siete del orden del día. 
 
 

7. Discusión y, en su caso, aprobación de los proyectos de resolución del 
Consejo General del Instituto Nacional Electoral, respecto de diversos 
procedimientos en materia de fiscalización, marcados en el orden del día 
como los puntos 7.1 y 7.2. 

 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Consulto si alguien gusta reservar 
alguno de estos puntos; el 7.1 y 7.2, si desean hacer una ronda en lo general. Si no 
hay ninguna intervención, pasamos de manera directa a la votación. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Se consulta si se aprueban los proyectos marcados 
en el orden del día como los puntos 7.1 y 7.2. 
 
Le consulto su voto consejera Presidenta. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Uuc-kib Espadas. 
 
 
Consejero Electoral Uuc-kib Espadas: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejera Carla Humphrey. 
 
 
Consejera Electoral Carla Astrid Humphrey: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Ciro Murayama. 
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Consejero Jaime Rivera. 
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Consejero Electoral Jaime Rivera: A favor. 
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Le informo consejera que ha sido aprobado el punto 
por unanimidad. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Ahora pasemos al punto ocho, 
relativo a Asuntos Generales. 
 
Pregunto si alguno de ustedes quiere enlistar algún punto como Asuntos Generales. 
 
 
Consejero Electoral Ciro Murayama: Solo quisiera manifestar, a propósito de una 
reunión de trabajo que tuvimos los integrantes de esta comisión, el interés en que a 
la próxima sesión ordinaria del Consejo General del INE, que entiendo será el 15 de 
diciembre próximo, en la cual se hace del conocimiento de ese máximo órgano de 
dirección, el estado que guardan los procedimientos en materia de fiscalización, que 
se pudiera detallar en este informe, no solo la numeralia o la estadística, como se 
decía antes de los asuntos pendientes, resueltos, sino que pudiéramos profundizar 
más a detalle, en particular en aquellos asuntos que ya tienen varios años en manos 
de la Unidad Técnica de Fiscalización, que tienen cierta relevancia política, y en los 
cuales hemos encontrado distintas negativas, reticencias o vacíos simplemente de 
respuesta de distintas autoridades, que de acuerdo a las consideraciones de la 
unidad y de antecedentes, deberían permitir que conociéramos información para 
continuar con nuestras actividades de investigación y de fiscalización.  
 
Por lo que deseo expresar la inquietud de que esto se concrete en el informe que 
suba la unidad, a efecto de que el Consejo conozca que no se debe a omisión del 
INE, el que no se pueda avanzar como quisiéramos; llegar a conocimiento de los 
hechos, incluso saber si no hay materia que sancionar, pero el problema es que no 
podemos ni profundizar ni descartar, por la negativa de otras autoridades.  
 
En particular, me gustaría que nos pudieran expresar cuál es el estado de las 
respuestas a los oficios a las autoridades encargadas de la procuración de justicia, 
a efecto de que el Consejo esté al tanto de que no es omisión ni de la unidad técnica, 
y por supuesto tampoco de la Comisión de Fiscalización, una vez que sea conocido 
por el Consejo, también pueda ser del conocimiento de un público más amplio.  
 
Simplemente deseo puntualizar esa solicitud.  
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Se hará todo lo necesario para 
llevar el informe al Consejo General el próximo 15 de diciembre. 
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Y, además de informar el estado procesal en que se encuentran los distintos 
asuntos, se señalarán cuáles son los obstáculos a los que nos hemos enfrentado, 
cuándo se están haciendo los requerimientos, cuáles han sido las contestaciones 
que nos han dado las autoridades, porque algunas ni siquiera han contestado; y 
también cuáles serían las medidas o acciones que nosotros tenemos que tomar, 
para buscar una salida. Por lo que estoy de acuerdo.  
 
Consulto si hay alguna otra intervención.  
 
De no ser así, podríamos Secretario, tomar el comentario del consejero Ciro 
Murayama, y actuar en consecuencia para enviar el informe que se está precisando 
al Consejo General, por favor.  
 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Con todo gusto tomamos nota y así lo haremos. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Ahora pasemos al siguiente punto 
que es el nueve. 
 
Lic. Carlos Alberto Morales: Dio cuenta del punto nueve del orden del día. 
 
 
9. Recuento de Acuerdos de la Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de 

Fiscalización. 
 
 
En el caso del informe anual de partidos políticos, se aplicarán las modificaciones 
que se describieron específicamente en el punto, para llevar el engrose 
correspondiente al Consejo General. 
 
En el caso de las auditorías especiales, se prorroga la relativa a los activos fijos, y 
se procede al imponer las sanciones correspondientes en lo que tiene que ver con 
impuestos por pagar. 
 
Por último, el compromiso de llevar a Consejo General en el informe referido en 
asuntos generales de esta sesión, están todos estos elementos que ya han descrito, 
tanto el consejero Murayama como usted, consejera Presidenta. 
 
Es cuanto. 
 
 
Consejera Electoral Adriana Margarita Favela: Consulto si hay alguna 
intervención. 
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Si no es así, y habiéndose agotado todos los asuntos listados en el orden del día, 
damos por concluida esta Tercera Sesión Ordinaria de la Comisión de Fiscalización 
del INE. 
 
Gracias a mi compañera y compañeros por su apoyo y su asistencia; gracias al 
Secretario Técnico y a todo su equipo de trabajo y gracias a todos los asesores y 
asesoras que estuvieron apoyando también con el trabajo que hace esta comisión, 
y a las personas que nos siguen vía Internet. 
 
Que tengan una excelente tarde. 
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